

Das 14. Bundesland ist erreicht

by Konrad Magirus - Sonntag, August 23, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/das-14-bundesland-ist-erreicht/>

Mit Bremen haben die Radler bereits das 14. Bundesland besucht. In der ursprünglichen Planung der Tour war das gar nicht so sehr im Fokus. Doch die drei haben sich vorgenommen: wenn schon durch ganz Deutschland, dann auch in alle Bundesländer! Recht haben sie :).

Deswegen gab es auch ein Shooting mit den Bremer Stadtmusikanten als Beweis.

Über Bremen ging es dann weiter auf den weltberühmten Campingplatz von Zeven. Dieser ist (bzw. wird noch) deswegen berühmt, weil es der letzte Campingplatz für die drei vor dem Ziel der Tour in Rostock ist. Bei den nächsten Etappenunterkünften wird es immer Betten und feste Häuser zum übernachten geben.

Diese Etappe war ca. 65km lang. Die nächste Etappe nach Hamburg wird auch ungefähr so lang (kurz), bevor dann ein letztes Meisterstück vor Maxim, Julian und Niclas liegt: 120 km.

PDF generated by Kalin's PDF Creation Station